

Sr. Gisbert. —A los diez. Medio centro y delantero centro.

Sr. Viñas. —A los 15 años. Extremo derecha.

Sr. Ferrer. —A los 16 años. Defensa izquierdo.

—Según su opinión, ¿cuál fue el mejor equipo?

Casi todos coinciden en el siguiente: Casanova ; F. Ferrer, P. Ferrer ; S. Celoni, Masferrer, Ferragut ; Viñas, Vilá, Gisbert, Soms y Graells, intercalando a los C. Pons, Juny, P. Torres, Amado Gisbert, Soms, Rodón, Clapés, Ribet y otros.

—¿Qué jugadores de antaño se acoplarían al sistema de juego actual?

Sr. Vilá. —Creo que P. Ferrer y F. Ferrer además de Gisbert.

Sr. Gisbert. —F. Ferrer, P. Ferrer y E. Vilá.

Sr. Viñas. —E. Vilá, F. Ferrer, P. Ferrer y Gisbert.

Sr. Ferrer. —Particularmente, creo que Vilá sería el más indicado.

—¿Tienen alguna anécdota que contarnos?

Sr. Vilá. —En un partido contra el Lloret, ganamos por 13 a 0 y tuve la oportunidad de conseguir 11 goles.

Sr. Gisbert. —Contra el Barcelona amateur, en el que jugaban Burguete, Cambra, Lluch, Montserrat, etcétera, se les aguantó bien en la primera parte y en los primeros 15 minutos de la segunda, pero cuando comenzaron a rasear el balón, nos desbordaron una y otra vez. El resultado fue 4 a 2 favorable al Barça.

—Sr. Viñas, ¿nos puede explicar cómo sucedió que el Barcelona se interesara por usted?

—Por mediación de Antonio Casanova y un directivo de dicho club, me hablaron para hacer unas pruebas en terreno de La Bordeta y posteriormente efectuamos un partido en Las Corts, figurando como

exterior izquierda Sagibarba. Jugué todo el partido. En los vestuarios me dijeron que fuera otra vez, pero por asuntos particulares no me presenté y así terminó todo.

—Sr. Ferrer, además de Arbucias, ¿en qué equipos jugó?

—Calella, Lloret, Iluro de Mataró, Popular de Arenys. En el Iluro también se alinearon Viñas y Vilá.

—¿Percibió dinero por la ficha?

—En el Calella cobraba 42 pesetas y en Lloret 50. Ganaba más en un partido que trabajando toda la semana.

—De los jugadores que han ocupado su lugar en el equipo en esta última época, ¿cuál lo ha cubierto mejor?

Sr. Vilá. —Permanyer es el que a mi juicio lo hace mejor.

Sr. Gisbert. —Faixedas ha sido el jugador más efectivo como delantero centro.

Sr. Viñas. —Obiols mientras jugó ; después Bartomeu ; ambos son extremos natos. A Tornés le costó adaptarse, pero esta temporada lo cubre magníficamente.

Sr. Ferrer. —Aunque parezca inmodestia, mi hijo, mientras jugó en tal demarcación ; posteriormente, Barnils.

—Sr. Vilá. ¿Eran partidos amistosos o de campeonato?

—Había de todo. Participamos en un campeonato contra equipos de reconocida valía, como eran Santa Coloma, Cassá, Lloret, Blanes, Safa, Llagostera. Quedamos campeones en el torneo de «La Selva», pero no se nos entregó el trofeo.

—¿A su parecer, qué le falta al Arbucias?

(Continúa en la pág. 14)

TINTORERIA PLADEMUNT.— Se enorgullece de ser la primera Tintorería con talleres propios instalada en Arbucias.— Fecha: 17 de junio de 1953.

Asentada en el Paseo de M. A. Serras, a sólo 20 metros del Hotel Parque.

Ampliación del negocio, para comodidad de su distinguida clientela, con su nueva tienda de acabados, sita en la Plaza del Generalísimo, 12, frente a la Iglesia Parroquial.— Fecha: 1 de abril de 1961.

Calidad y rapidez en la cumplimentación de los encargos de los Sres. Clientes ha sido y es el lema principal de Tintorería Plademunt, Casa siempre en constante superación para el eficiente tratado de las prendas de vestir, en toda la gama de tejidos de actualidad, bien sea de fibra natural o sintética.

Desde esta revista arbuciense, Tintorería Plademunt agradece sinceramente a todos sus clientes y amigos las continuas atenciones que le vienen dispensando.